
　

　 　

※1．詳細日程は監査リーダと被監査部門で打合せください

※2．日程・時間は決定次第 ISO事務局までお知らせください

【外部審査日程】
審 査 日 程 2019年10月23日 ～ 10月24日　(2日間)
審 査 種 別 ISO14001・9001統合審査，定期審査

※　詳細日程は決定しだい連絡します。

10月23日～24日の2日間の日程で、JQAによる外部、定期審査
が実施しされます。
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　今年の東海地方は梅雨らしい梅雨でした。豊川水系を中心に春から続
いていた取水制限も梅雨入り早々、6月半ばには解除。7月も朝から太陽
が見えたのは数えるほどで下旬には台風も上陸し、夏の厳しい暑さを忘
れてしまいそうな天候でした。
　各地で数十年に一度の降雨量となる大雨が予想される場合に発令され
る「大雨特別警報」が幾度も出され、浸水や土砂崩れの被害が毎日のよ
うに報道されています。
　ゲリラ豪雨、線状降水帯、竜巻等々、異常気象と言われる気象現象が
毎日のように狭い日本列島の中で起こっています。・・・・・異常では
なく、恒常となってきています。
　地球温暖化が待ったなしに進行していると感じている人は数多くいる
と思いますが温暖化対策を実践している人は多くはないのでは。
　今立ち止まり、ISO14001のスタート、基本に立ち返り、紙、水、電
気、ガソリンの削減、節減に取組んでみませか。
　・裏紙を使っていますか
　・節水に努めていますか
　・不要な照明は消しましたか
　・冷房をかけて駐車していませんか
　個々が温室効果ｶﾞｽ(CO２)排出抑制のために身の回りで出来ることを見
直して、実行して行きましょう。
　
　8月になり今年も気温35℃以上の猛暑日が予想され、熱中症多発の季節
がやってきます。熱中症予防のためには体のどこを冷やしたら良いので
しょうか？　興味ある記事を見つけましたのでご紹介します。
　◎ペットボトルを握って熱中症予防！！試してみては　(NHK健康ch)より

★熱中症予防に体を冷やすなら「手のひら」
　　実は手のひらには、"体温低下機能"があったんです。
【ここがポイント！】
★暑い日には冷えたペットボトルを手に握ろう
★適温は15℃前後（冷蔵庫や自販機から出た直後は約5℃）
★手のひらにはAVA（動静脈吻合［ふんごう］）という特別な血管がたく
さん！
　 普段は閉じているが、暑いと開通して放熱。体温を下げようとする。
   　 ⇒そこで、ペットボトルを握って血液温度を下げてみませんか。

8月19日より、ISO･75期・前期の活動状況を中心に内部監査を実施し
ます。忙しい中かとは思いますが準備をお願いします。
10月には外部審査が行われますので、活動の中で疑問があれば内部監
査／マネジメント・レビューの中で解決していきましょう。監査予定 8月19日(月)～8月30日(金)

被監査部門 監査リーダー 監　査　員
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今期の部門目標の達成状況の確認とその結果を踏まえて改善点を見出

し、より良いプロセスを確立するための監査です。

継続的改善の意味から今後の活動が有効性の高いものとなるよう適合性

だけでなく有効性の観点からも監査を行います。

監査・被監査ともに積極的な意見の交換をお願い致します。

■品質／環境監査
【年間改善活動計画書】活動項目の経過確認
【リスク及び機会の判定表】　【法的その他要求事項】の確認
                            　を重点に内部監査を実施します。
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★内部監査報告書は　９月５日必着　で管理責任者まで提出願いま
す。

7月26日本社会議室でハタコンサルタント㈱の三浦規義様を講師に向かえ、入
社１～３年の社員を対象にISO基礎研修会を開催しました。
ISOは国際間の取引きをスムーズするための共通基準であることやモノ作りの
手順や顧客対応の方法をISO規格・要求事項に沿って、自社で手順、ルールを
決めて良い事等を講義いただきました。

審　査　員 鋒 山　勉

≪審査目的≫はISO 9001･14001:2015について、

　　①審査基準への適合の決定および、

　　②該当する法令・規制及び契約上の要求事項を満たすた

　　　めの能力の評価並びに、

　　③特定した目的を継続して満たすための有効性の評価、

　　　をおこなう。　としています。

　また、マネジメントシステムが継続して要求事項に適合し

　ているか否かが審査されます。

チームリーダー　　茨 木　康 夫

9時30分定刻に始まっ
た研修会は当社の現
場状況に沿った講師
からの質問を交えて
進められました。
名指しで質問が来る
ことから緊張感ある
研修となりました。
最後に「教育訓練実
施報告書」を作成し
終了となりました。

今年も〝カサブランカ〟の花が咲き、甘い香りが裏庭いっぱいに立
ちこめています。雨の多い今年は日光不足とあいまって徒長気味の
茎は、大きな花を支えるのが大変そう。
純白のカサブランカと競うように真赤な〝モミジアオイ〟も咲き、
7月16日には「アブラゼミ」がなき始め、シブヤの庭は夏本番。


